
　昨年は、４月の区議選で３期目の当選を果たさせて頂いた
のち、文教児童委員長として、こどもたちのために働き、１０月
の決算総括質問では、現実的な防災対策のための「危機管理
監」設置や、キャッチボールができる公園と校庭開放の実現を
うったえました。

令和２年も動きます！

区長へ予算要望！

バーリントン市友好交流３０周年！

　昨11/25、令和２年度予算要望書を坂
本区長へ手交しました。高沢区議からは、
重点要望として次の事項を求めました。
１、清水町集会所はすぐに廃止するので
はなく、建物の耐用年数を鑑みて当面
は集会所機能を維持すること。

２、休日に働く区民に対して休日保育の需
要調査を実施すること。

３、不登校児童・生徒に対する学習支援を充実させること。
４、大山駅付近立体化については、推進派住民の声をしっかりとすくい上げ、
早期実現をはかること。

　カナダ・バーリントン市と板橋区の姉妹都市協定締結３０周年を記念し
て、昨6/30～7/4まで公式訪問団としてバーリントンを訪ねました。また、
10/16～ 19 にはマリアンヌ市長ご一行が板橋区に来訪し、接待役を務め
て、両区市・両国の友好親善を深めました。
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